

San Pedro Garza García, el municipio más rico

MONTERREY, NUEVO LEÓN.- Gracias al mayor Producto Interno Bruto (PIB) per capita del orden de los 25 mil 636 dólares, el municipio de San Pedro Garza García, en Nuevo León, se ha colocado como el más rico del país, mientras que el más pobre Zitácuaro, en Michoacán, donde la riqueza por persona es de 3 mil 286.

Estos datos figuran en un estudio llevado a cabo por la firma Standard & Poor's. De acuerdo a este texto, el segundo municipio con mayor opulencia, es el de Gómez Palacio en Durango, con un PIB per capita del orden de los 19 mil 420 dólares. El tercer lugar es para Hermosillo, Sonora, con 18 mil 271 dólares, y el cuarto para Querétaro con 16 mil 158 dólares anuales.

Por lo que corresponde al otro extremo del espectro, además de Zitácuaro, los lugares con menor opulencia se encuentran en Nuevo Laredo, Tamaulipas, con 4 mil 584 dólares; Huixquilucan, Estado de México, con 4 mil 730 dólares, y San Andrés Cholula, Puebla, con un PIB per capita de 5 mil 335 dólares anuales.

Para llevar a cabo este listado, **Standard & Poor's**, “el nivel de ingresos per capita da una base para ver el potencial de recaudación local que beneficie a las finanzas públicas municipales”. Por otro lado, uno de los factores en común entre los ayuntamientos con mayor PIB, tiene que ver con una eficiente recaudación del impuesto predial, el más importante a nivel municipal, además de haber realizado inversión en infraestructura y a largo plazo.

jcrh

<https://digitalpost.com.mx/economia-y-finanzas/video-san-pedro-garza-garcia-el-municipio-mas-rico/>